

Der Blues ist in Bamberg angekommen

WOBLA

17. August 2011

96114 Hirschaid - Luitpoldstr. 7a
Telefon 0 95 43/4 43 77 13
Mobil 01 71/7 63 07 41

Öffnungszeiten:

Mo.-Do. 17-19 Uhr · Fr. 16-19 Uhr
Sa. 9-15 Uhr und nach Vereinbarung



Nach fünf Jahren ist der Blues endgültig in Bamberg angekommen.“ Die Veranstalter des 5. TUCHER Blues- & Jazzfestival, Klaus Stieringer vom Stadtmarketing Verein und Volker Wrede vom Live Club, ziehen eine positive Bilanz

Mehr Musik, mehr Zuschauer, weniger Regen als angekündigt und fast keine Beschwerden bescherten dem Weiterer Bamberg vergangene Woche ein außergewöhnliches Musikerlebnis. Interna-

tionale Stars der Blues- & Jazzszene wie Ana Popovic, Bernard Allison, Hubert Tubbs, Frank Diez und Colin Hodgkinson verbreiteten zusammen mit vielen regionalen Gruppen das sprichwörtliche „New-Orleans-Flair“ in der gesamten Innenstadt. Geschätzte 100.000 Besucher aus nah und fern ließen es sich nicht nehmen, dass vom WOBLA als Medienpartner präsentierte Festival, mit über 40 Live-Konzerten nach Herzenslust zu genießen.

„Viele Festival-Besucher nehmen sich seit dem ersten Jahr extra Urlaub, um den Blues sieben Tage live erleben

zu können“, so der künstlerische Leiter vom Blues- & Jazzfestival Volker Wrede. Für Klaus Stieringer ist die Bluesgemeinde eine Bereicherung für die gesamte Innenstadt. Die Musikfreunde kaufen überdurchschnittlich viel ein, übernachten in den Bamberger Hotels und genießen ihren Aufenthalt auch in der regionalen Gastronomie. „Das TUCHER Blues- & Jazzfestival war aber nicht nur das Schönste, sondern auch das friedlichste aller fünf bisherigen Veranstaltungen“, freut sich Stieringer.

Die Veranstalter hatten sich im Vorfeld des Festivals inten-



siv mit der Stadt Bamberg abgesprochen, um die Belastungen für Innenstadtbewohner so gering wie möglich zu halten. Selbst die vorgegebenen Abschlusszeiten der Konzerte durch die Stadt wurden bei allen Konzerten deutlich unterschritten. „Die intensiven Absprachen mit dem Ordnungsamt und der Stadt haben dazu beigetragen, dass der Blues

